
市長タウンミーティング概要（国分寺台文化センター） 

令和５年２月 26 日（日）13：00～14：00 

 

〇 意見交換 

 

Q.大谷・杉久保公園は海老名ＳＡに隣接し防災機能を備えた公園である。周囲は貴重な里

山の保全・共存などが期待され、今後の日本が目指すべき住環境のロールモデルとなり

得る。豊かな自然の活用について、市長の考えを伺う。 

 

A.杉久保小学校を中心に緑の拠点にしていきたい。大谷・杉久保公園は海老名ＳＡから近

いため、公園に駐車場を整備し、海老名ＳＡの利用者に利用してもらいこの収益を公園

の維持管理費に充てていきたい。傾斜もあって面白いため、子供たちが冒険できる遊び

場やペットの散歩道としてできるのではないかと考えている。 

 

Q.駐車違反の取り締まりが厳しい。近辺にコインパーキングもなく、来客があった際に困

っている。他の地域では、このような問題にどう対応しているか教えてほしい。 

 

A.この地域は、周辺に駐車場がなく、道路の道幅も広いため、車が路上駐車しているのを

よく見かける。警察署長へ話を伝えることはできるが、駐車違反に対し、取り締まらな

いでほしいとは言えない。駐車場がない問題は深刻であり、解決策は様々あるが、空地

がある場合は駐車場とすることも方法の一つである。 

 

Q.南原隧
ずい

道
どう

付近に住んでおり、近くにある市道大谷峰線からの振動がすごい。平成 23 年に

約 2,000 万円の予算かけて振動対策を実施していただいたが、また振動が発生するよう

になってきている。 

また、近所に一方通行の道路があるため、遠回りせざるを得ない状況になっている。ぜ

ひ、一方通行の見直しをして欲しい。 

 

A.南原隧道付近の振動問題は、以前から課題になっていたところであり、都度工事や改修

を行ってきた。担当に再調査を指示して、工事が必要と認められる場合は、対応して

いきたい。 

一方通行を解除するためには、地域の中で反対の意見があるケースが多い。一方通行の

見直しについては警察の管轄であるが、実態は把握しておきたい。 

 

 

 

 



Q.認知症予防のために国分寺台文化センターにカラオケ設備の設置を検討してほしい。現

在、総合福祉会館にカラオケ設備があるが、利用者も多く抽選となる。本郷荘にもカラ

オケ設備があるが、遠方であることと 20 人以上揃わないとバスを出してもらえないた

め、行くことが難しい。 

 

A.実際に柏ケ谷コミセンや自治会館などにはそのような設備がある。まずは、文化センタ

ー運営委員会と相談してもらいたい。 

国分寺台文化センターの利用が難しい場合は、隣の自治会館での設置ができないか相談

してもらいたい。 

 

Q.今後コミセンも駐車場の有料化を検討する話があり驚いた。コミセンを子育て施設とし

て頻繁に利用しているため、負担が増えることを懸念している。公共施設の有料化につ

いて、市長の考えを教えてほしい。 

 

A.コミセンや文化センターについても有料化の方針がある。現在、施設の利用は無償であ

るが、利用する方に電気代程度のご負担いただきたいという考え方である。ただ、有料

化によってコミュニティが阻害されないかという部分については、慎重に検討してい

る。 

駐車場の有料化によって、市が儲けようという考えではない。有料化で本来の目的に沿

った利用に限定したい。 

 

Q.海老名駅相鉄線北口について整備が進められているが、ロータリーや道も狭く、周辺環

境が整っていない。 

国分寺史跡付近へのマンション計画に対して住民からの要望があるため、市で用地を買

い取ることはできないか。 

 

A.改札前の用地について、市でも買収を検討していたが、収用するためには正当な補償を

支払う必要があるが、その額が非常に高額であり、断念した。 

こちらから用地買収することはせずに、用地の鑑定評価後、市への購入希望があれば買

収も検討することとした。 

 

Q.海老名市墓地の経営の許可等に関する条例の一部改正に関する陳情を出し、議会でも趣

旨了承を得られたが、未だに返事がない。国分寺台墓地の墓地計画が再燃することを懸

念している。条例を改正することはできないのか。 

 

 

 

 



A.条例を改正することについては現段階で回答できない。最終的に条例改正は議会で決定

されるためである。 

以前、条例一部改正については断念している。墓地計画については、地権者と住民との

話し合いが必要。 

 

以上 


